

Ma Classe Aux Jeux Paralympiques PARIS 2024



COLLEGE DU VAL DE NIEVRE / DOMART EN PONTHEIU

Dur dur l'heure de départ, mais à 05h00, le bus démarre ! Direction la Défense Aréna pour la paranatation !

Les yeux de certains se ferment parfois quelques minutes, mais nous arrivons vers 07h00 sans bouchons, et nous nous orientons vers un parc verdoyant pour grignoter.

Nous rejoignons ensuite les entrées du stade où nous sommes très bien accueillis et orientés vers nos places.

Bien installés, nous profitons de voir la fin de l'échauffement avec le début des séries !

Et à 9h30 tapants, le spectacle commence : spectacle aquatique, balai des bénévoles pour amener les affaires des nageurs, enchaînement des courses, ... Tout se déroule à un rythme qui ne laisse pas le temps de souffler. Nous sommes épatés par le mental et la vitesse de nage de ces athlètes !

Puis viens 11h40 et la fin des séries... Nous avons vu quelques stars, avons applaudi et encouragé les français plus que les autres, et partons manger dans le parc avant de reprendre le bus pour rentrer à Domart. Mais surtout, nous retenons qu'il ne faut jamais baisser les bras et se battre en permanence pour vivre nos rêves, et que se plaindre d'un petit bobo frise parfois le ridicule...

Merci pour cette expérience de vie !

2024